
Ata de n" 39/2023, da Câmarâ Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia.
Reunião Ordinária de 28 de novembro de 2023. Aos vinte e oito dias do mês de
novembro do ano dois mil e vinte e três. às dezenove horas, na sede da Câmara
l\,lunicipal de Teixeira de FÍeitas, sito à Rua Massanori Nagao, No 64, Bairro
Centro, no município de Teixeira de Freitas - BA, realizou-se Reuniáo Ordinária
da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas - Bahiâ, sob a Presidência do
Excelentíssimo Senhor PÍesidente da Casâ. Vereador Uivanthê Brito Andrade,
com a presença dos demâis vereâdores consiantes do livro de presença. Em
seguida, convidou o vereâdor Ronaldo Alves Cordeiro, para fazer a leitura de um
trecho biblico. Apôs, o Senhor Presidente informou, que tendo em vista que a Ata
da Reuniáo Ordinária foi disponibilizadâ anteriormente aos vereadores, Submeteu
a votaçâo, a ata da Reuniáo OrdináÍia realizada em 21h112023, que foi aprovada.
Solicitou entâo ao segundo Secretário, vereadoÍ Ubiratan Lucas Rocha Matos,
que Íizesse a leitura da matéria do expediente. l\,4ATÉRlA DO EXPEDIENTE que
constou de: OÍício de autoria do vereador Antônio Francisco Coutinho, justificativa
de ausência da Reunião Ordinária. Oficio No 24112023/ GAB/PMTF. de 27 de
novembro de 2023, de autoria do Poder Executivo - convite consultâ pública e
audiência pública - apresentação do PPP - Projeto de Parceria Público Privada;
Ato da Mesa Diretora N." 0812023, Em, 16 de novembro de 2023, Antecipa a data
da reuniáo ordinária, na forma do §3', do art.205, Resoluçáo Legislativa
n.'01/1994, de 05 de setembro de'1994 e suas posteriores alterâções, que
estabelece o Regimento lnterno da Câmara lvlunicipal de Teixeira de Freitas e dá
outÍas providências. lndicaçâo N' 47212023, de 24 de novêmbro de 2023, de
autoÍia do vereadoí Antônio Ferreira Marques, INDICA ao Exmo. Sr. PÍefeito
lvlu nicipal ju nto com a Secretaria competente, para que seja feito rede de esgoto e
rede pluvial na rua Nossa Senhora Aparecida no bairro Monte Castelo; Pedido de
Providência N' 47312023, de 24 de novembro de 2023, de autoria do vereador
Carmino Oliveira Sântana, REQUER ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que'
mobilize esforços junto à secretaria competente para a instalaÉo de lombadas ou
dois redutores de velocidades, na rua Sáo Gabriel, no bairro: Alto do Tancredo;
lndicaçáo No 47412023, de 24 de novembro de 2023, de autoria do vereador
Bruno Santos Bârbosa, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal junto com a
SecretaÍia competente, que encaminhe a esta Casa, Projeto: Que seja instituído,
"O CONSELHO MUNICIPAL DE SANEAMENTO BÁSICO', NA fOÍMA dE

anteprojeto em anexoi lndicaÉo No 47512023, de 27 de novembro de 2023, de
autoria do vereador uiwanthê Brito Andrade, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito
lvlunicipal junto com a Secretaria competente, a Íealizaçáo da reforma do Espaço
Cultural do Duque de Caxias e, logo ãpós a reforma, o tombamento desse
espaço, como patrimônio cultural dessa regiáo; lndicaÉo N" 47612023, de 27 de
novembro de 2023. de autoria do vereador Mateus Padilha Guerra, INDICA ao
Exmo. Sr. Prefeito Municipal junto com a Secretaria competente, a criaçâo de um

rama de entrega domicil arg ratuitâ de medicamentos de uso contínuo às
pessoas com deficiência e idosas, usuárias do Sistema Unico de Saúde: Pedido
de Providência N'47712023, de 27 de novembro de 2023, de autoriâ do vereador
Jucelio Conceiçáo da Silva, SOLICITA ao Exmo Senhor Prefeito, para que seja
designada a construção de uma quadra poliesportiva na Escola Municipal
ProÍessora Marcela Nolasco Venezia que fica localizado na Rua José Moura

0 no Vila Vargas; lndicação No 47812023, de 27 de novembro de 2023, de
riâ do vereador Ailton da cruz Pereara, lNDlcA ao Exmo. Sr. Prefeito
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de iluminaçâo pública, com as trocas dê lâmpadas por lâmpadas de leds, no
bairro Teixeirinha, nas seguintes vias públicas: rua Presidente Kenêdy, rua Nossa
Senhora da ConceiÇão, rua Godoaldo Amaral, rua Manoel Cardoso Neto, ruâ
Medeiros Neto, rua Sâo Jorge, rua Bom Jesus da Lapa, rua Sáo Raimundo, rua
São Jorge, ruâ Nossa Senhora Aparecida e praça Urcicio Antônio de Brito (praça
do ginásio); lndicação No 47912023, 27 de novembro de 2023, de autoria do
Vereador Ailton da Cruz Pereira, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito lvlunicipal, que
mobilize esforços junto às secretarias competentes, para que viabilize a
construção de faixas de pedestres, lombo faixas, quebra molas e afins, nas
Íeferidas vias públicas do bâirro São Pedro: rua travessa Jota Marques em frente
aos no95 e no270, esquina com rua Amazonas e esquina com rua Ypiranga; bem
como nas vias públicas do bairro colina verde: rua Mário de Andrade em frente
aos no1182 e 358; rua gov. João Pereira Pinto, Moção de Congratulaçâo No

20612023, de 21 de novembro de 2023 de autoria do veÍeador Marcos Gomes de
Almeida, ao lnstituto Frâncisco de Assis-lFA; l\,1oção de Pesat No 20712023, de 27
de novembro de 2023 de autoria do vereador Marcelo Sântos Teixeira, pelo
falecimento do Sro Boleslaw Siepierski; Requerimento N' 063/2023, de 27 de
novembro de 2023, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, Requer
as seguintes informações; '1 Quais são as empresas com potencial poluidor
situadas a montante do rio? 2 lNEN,lA - lnstituto do Meio Ambiente e Recursos
HidÍicos foi notificado? 3 O Departâmento de Meio Ambiênte têm todas as
empresas cadastradas, devidamente âutorizadas ou com licença de instalação? 4
Servidores da Secretaria Municipal de Serviços Públicos retirâram os peixes
mortos dâ beira do rio. Foi feita alguma análise desses peixês para saber qual o
motivo das mortes? 5 A Prêfeitura, sabendo da mortandade dos peixes no rio
Itanhém, providenciou análise dâs águas do rio parâ sabeÍ a Gzâo? 6 Solicitar
informaçôes da Embasa sobre a qualidâde da água; Requerimento No 064/2023,
de 27 de novembro de 2023. de âutoria do vereador Marcos Gusmão Pontes
Belitardo, que seja informado todos os procedimentos de Colangiopancreatografia
Retrógrada Endoscópico (CPRE) realizados no Hospital Municipal de Teixeira de
Freitas de Janeiro até Novembro de 2023; Projeto de Lei do Legislativo No

12112023, de 26 de novembro de 2023, de autoria do vereador Ubiratan Lucâs
Rocha Matos, " Oue Proíbe o corte de energia elétrica e água para a população
de baixa rendâ nos meses de extremo calor em Teixeira de Freitas"; Projeto de
Lei do Legislativo N" 12212023, de 27 de novembro de 2023, de autoria do
vereadoÍ Marcos Gusmão Pontes Belitardo, lnstitui o Programa de
Esclarecimento e Conscientizaçáo sobre a Esclerose Nlúltipla, no municipio de
Teixeira de Freitas e dá outras providências; Pareceres da Comissão de
Constituiçáo, Justiça e Redação e Comissáo de Planejamento, Obras, Serviços
Públicos, uso e Ocupação do Solo ao Pmjeto de Lei do Executivo No 3712023, de
16 de outubro de 2023; Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e
Redação, Comissão de Planejamento, Obras, Serviços Públicos, Uso e oc
do Solo e a Comissão de Desenvolvimento Sustentável, EconÔmico, lndust
Comercial, AgÍopecuário, Ambiental e Ciência e Tecnologia Projeto de Lei
Executivo No 39/2023. de 20 de novembro de 2023; Pareceres da Comissão

rcos Gusmão Pontes Belitardo, l\roçáo de Congratulação ao SfVereador

Constituiçáo, Justiça e Redaçáo, Comissáo de Orçamento, Finanças e
Contabilidade e Comissáo de Planejamento, Obras, Serviços Públicos, Uso e
Ocupação do Solo ao Projeto de Lei do Executivo No 43/2023, de 0'l de novembÍo
de 2023; Nesse momento o Sr. Presidente passa a entrega das MoçÕes.
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Lenilton Pereira de Jesus. Vereador Bernardo cabral, Moçáo de Congratulaçáo
ao Sr. Pastor Levi Pereira da Costa. Vereador Bruno Santos Barbosa, lvloçáo de
Congratulaçáo a Sf. lara Nascimento Coelho. Vereador Uiwanthê Brito, Moção
de Congratulação a Sra. Maria Luiza Dall'OÍto; ORADORES INSCRITOS. Fez
uso da tribuna os Vereadores:Ronaldo Alvês Cordeiro: expressou seus
sentimentos de pesar as pessoas amigas recentemente falecidas. Manifestou sua
preocupação com a situaçáo ocorrida no Rio ltanhém, e solicitou mais
esclarecimentos. Finâlizou sugerindo aos lideres do movimento que solicite a
participação da reunião interna para ouvir as necessidades de cada um, para
assim poderem ser ajudados. Neste momento o Presidente registrou a presença
da Secretária do l\,leio Ambiente, SÉ SabÍina, e o Secretário de Segurança Sr.
Gonçalves. Cermino Olivêire Santena: mencionou o proposito de sempre usar
a tribuna para falâr de seus projetos em beneficios da sociedade teixeirense.
AgÍadeceu ao Sf Ricardo da Casa dâ CultuÍa pela iniciativa da cultura no distrito
de Santo Antônio. Ailton Lacerda: expressou contentamento pela diversas obras
executadas pelo Poder Executivo, no bâiÍro Santa Rita. lnformou que viâjou em
busca de recuÍsos para o município. Foi aparteado pelo vereador Carmino
Oliveira Santana. Ailton da Cruz Pêreira: cumprimentou e saudou a todos.
Agradeceu ao Prefeito Municipal pelas suas demandas do bairro Lagoa, serem
atendidas. lnformou sobre sua recente viagem em visita a Secretaria Legislativa.
Antônio Marques Ferrei€ dâ Silva: ressaltou sobre a presença dos morâdores
do bairro Cidade de Deus na Reuniáo anterior, e enfatizou a necessidade de um
dialogo junto com os vereadores, e o Prefeito municipâ|. Agradeceu a Secretaria
de Segurãnça Pública, pelos trabalhos executados. Mercos Gusmáo Pontes
Bêlitârdo: mencionou sobre a relação de documentos pÍotocolados no Hospital
Municipâl de Teixeira de Freitâs (HMTF), nesse ano de 2023, e enfatizou que
cobrou verbalmente ao DiÍetor e a Secretaria de Saúde, os ofícios que não foram
respondidos. Ressaltou sobre o episódio de uma paciente que precisavâ de um
procedimento cirúrgico no munícipio de Teixeira de Freitas. Neste momento o
presidente Vereador Uivânlhê Brito Andrade, convida o ex-vereador Sr. DaÍlan
paÍa Íazü parte da mesa. Bruno Sentos Barbosa: informou que esteve
diretamente na Embasa e protocolou um oficio cobrando ações diretas referente
ao rio ltanhém. lnformou ainda. sobre um mutirão de saúde realizado na
comunidade dâ Cascata e do assentamento Bela Manhã e das várias ações
relacionâdas ao esporte. Relatou sobre a saúde do município de Teixeira de
Freitas, e enfatizou a importância da coerência e de buscar saber o por quê nâo
está funcionando como todos gostariam. Ubiratan Lucas Rocha Melos:
mencionou sobre as proposiçóes de sua autoria âpresentada nesta sessão,
destacando a impoÍtância das mesmas e pediu apoio aos edis. Ressaltou quê seu
trabalho ê pautado com respeito. Criticou a atuaçáo do Poder Executivo. Tendo
em vista o tumulto ocorrido no plenário envolvendo assistentes da Reunião, O Sr
Presidente determinou a suspensáo da Reunião por cinco minutos, para
reestabelecimento da ordem, em seguidâ, prorrogou por mais dois minutos.
Retornou os trabalhos e convidou para fazer o uso da palavra o vereador, Joris
Bento Xavier: expressou sua opinião a respeito da conquista da moradia.
Ressaltou sobre a saúde pública deste municipio, e enfatizou que em breve o
Hospital Costa das Baleias irá desafogar o HMT, que cuidará da saúde do
Extremo Sul. Mãrcelo Sântos Teixeira: Ressaltou que a politica de habitação
deste governo do Prefeito lvlarcelo Belitardo, foi o que mais teve avanÇos
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Ressaltou ainda, que a Secretariâ de Assistência Social conquistou credibilidade
politica, onde os servidores desempenham papeis cruciais. Mateus Pedilhe
Guerra: expressou disponibilidade para diálogo com as pessoas que protestavam
nesta Casa, e ofereceu-se, junto aos vereadores, Prefeito e representantes, para
juntos solucionarem os problemas. Ressaltou sobre Regularização Fundiária do
município, e enfatizou que os titulos que serão entregues a partir de agora já
estarão todos registrados. Luiz Santos Rodrigues: enfâtizou que o caminho mais
curto para resolver os problemas, é o dialogo, e que o Poder exêcutivo é o mais
apropriado para isso. Criticou a oposiçáo. Neste momento, o Presidente, Uivanthê
Brito Andrade, transferiu a presidência ao vereador, Marcelo Santos Teixeira, para
que ele mesmo pudesse fazer o uso da palavra. Tendo em vista o tumulto
ocorrido no plenáÍio envolvendo assistentes da Rêunião, O Sr Presidente
determinou a suspensão da Reunião, para reestabelecimento da ordem. Retornou
os trabalhos com a palavra do vereador, Uivanthê Brito Andrade: ressaltou que foi
em busca de vários recursos para o municipio de Teixeira de Freitas, entre eles o
Projeto Sisteminha, o primeiro da Bahia, e destacou a importância do mesmo.
Expressou relevância aos protestos, contudo, propôs a foÍmação de uma
comissâo para o diâlogo junto com os vereadores, visando buscar soluçÕes em
conjunto com o Poder Executivo. Parabenizou o Prefeito Dr lvlarcelo Belitardo
pela obra que está sendo executada em torno do Shopping Teixeira Mall. ORDEM
DO DlA. Prosseguiu solicitando a autorização do plenário pâra votaçáo em bloco
das lndicaçÕes, Pedido de Providências e Moções, sendo, portanto, autorizado. O
SenhoÍ Presidente procedeu com a votâçâo em bloco das lndicaçÕes e Pedidos
de Providências, que foram aprovadâs pelo plenário. Submeleu á votação as
Moçôes, que foram aprovadas. Em votâçâo Requerimento No 60/2023, de 20 de
novembro de 2023, de auloria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos,
REQUER informações sobre os pagamentos dos empréstimos consignados dos
servidores públicos municipais de Teixeira de Freitas. Especificando: 'l.Tem

circulado informaçôes de que servidores municipais têm sido procurados por
Bancos a fim de saldar os seus débitos junto à própria agência, em râzáo da
interrupção do repasse da Prefeitura da Cidade de Teixeira de Freitas para as
instituiçóes, dentro do contrato de emprêstimos consignados. É verídica a

informação? O pagamento está sendo tealizado? 2. Atualmente, quantos
servidores sáo descontados em folha para pagamento de empréstimos
consignados contratados junto às agências bancárias neste municipio? 3. De
dezembro de 2022 alé a presente data, houve atraso no repasse às agências das
verbas descontadas dos seÍvidores em folha? 4.A Prefeitura foi procurada os
bancos para regularizar os repasses derivados de empréstimos consignados em
folha? que foi reprovado. Em votação o Requerimento N' 61/2023, de 20 de
novembro de 2023, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos,
REQUER, à V.Ex', ouvido o soberano Plenário, mediante comunicação ao
Prefeito Municipal, que sejâ encaminhado a esta Casa Legislativa lnformâçóes
sobre: í- Qual o número total de multas de trânsito aplicadas, a partir do mês de
janeiro de 2023 alé a presente data? 2- Qual o valor total acumulado das multâs
de trânsito aplicadas nesle período? 3- Quâl o número total de multas de trânsito
pagas pelos respectivos infÍatores neste período? 4- Qual o valor total acumulado
arrecadado com o pagamento de multas de trânsito pelos respectivos infratores
neste período? Que foi reprovâdo com 02 votos 'sim" e 13 votos "náo". Em
votação o Requerimento No 62/203, de 20 de novembro de 2023, de autoria do

Gusmão Pontes Belitârdo, REQUER ao Exmo. Sr. Preador M
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l\,lunicipal, que seja enviado a esta Casa Legislativa o demonstrativo financeiro de
pagamento dos Enfermêiros,Técnicos de Enfermagem, Auxiliares de Enfermâgem
e das Doulas, referente ao recurso de Assistência Financeira Complementar aos
Estados, Distrito FedeÍal e aos Municípios, que a Prefeitura Municipal de Teixeira
de Freitas recebeu do Governo Federal nos meses de agosto, setembro e
outubro; que foi reprovado com 02 votos'sim",12 votos "náo" e 01 "abstenção".
Em votação o Requerimento No 06312023, de 27 de novembro de 2023, de autoria
do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, Requer as seguintes informações: 1

Quais são as empresas com potencial poluidor situadas a montante do rio? 2
INEMA - lnstituto do l\4eio Ambiente e Recursos Hídricos foi notificado? 3 O
Departamento de Meio Ambienie tem todas as empresas cadastradas,
devidamente autorizadas ou com licença de instalaçáo? 4-Servidores da
Secretaria Municipal de Serviços Públicos retiraram os peixes mortos da beira do
rio. Foi feita alguma análise desses peixes para sabeÍ qual o motivo dâs moÍtes?
5 A PreÍeitura, sabendo da moÍtandade dos peixes no rio ltanhém, providenciou
análise das águas do rio para saber â râzão? 6-Solicitar informaçÔes da Embasa
sobre a qualidâde da água, que foi reprovado com 02 votos "sim" e 13 votos
"náo". Em votâção o Requerimento No 064/2023, de 27 de novembro de 2023, de
autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, que seia informado todos
os procedimentos de Colangiopâncreatografla Retrógrada Endoscópico (CPRE)
realizãdos no Hospital Municipal de Teixeira de Freitas de Janeiro até Novembro
de 2O23.que Íoi reprovado com 02 votos "sim e 13 votos "nâo". Neste momento o
presidente vereador Uivanthê Brito Andrade, transfere a presidência ao vereador
Marcelo Santos Teixeira, devido a necessidade de ausentar-se. Em votação os
Pareceres da Comissão de ConstituiÇáo, Justiça e Rêdaçáo, Comissão de
Orçamento, Finanças e Contabilidade e Comissão de Educação, Cultura, Lazer e
Turismo ao Projeto de Resoluçáo Legislativa n' 2212023, de 28 de setembro de
2023, de autoria da Mesa Diretora da Câmâra, que altera o §2" doa rt 3', da
Resoluçáo Legislativa No 180/2016, de 16 de dezembro de 2016, "Que institui o

Programâ " Escola no Legislativo e dá outras pÍovidências", que foi aprovado. Em

votaçâo Projeto de Resolução Legislativa n' 2212023, de 28 de setembro de 2023'
de autoria da Mesa Diretora da CâmaÍa, que altera o §2" doa rt. 31, da Resoluçáo
Legislativa Nl 180/2016, de 16 de dezembro de 2016, "Que institui o Programa "

Escola no Legislativo e dá oulras providências", que foi aprovado Em votação o
parecer da Comissão de Constituiçáo, Ju
pelo chefe do Poder Executivo ao Projeto

stiça e Redação, ao veto parcial aposto
de Lei do Executivo n." 2512023. de 08

agosto de 2023 - Que dispóe sobre a Estrutura Organizacionâl da Prêfeitu
Municipal de Teixeira de Freitas; altera e revoga dispositivos da lei complementar
n. OO1 , de 18 de âbril de 2002 e das leis municipais n' 724 de 04 de junho de
2014, 983 de 01 de março de 2017 e 1.219 de 23 de junho de 2022, e dá ou|ras
providências, e o projeto de Decreto Legislativo n' 0212023, de 20 de novembro

de 2023, de autoria da Comissão de Constituição, Justiça e Redagão' que dispõe
sobre manutenção do veto parcial aposto ao proieto de Lei do Executivo n."
2512023, de 08 de agosto de 2018 e dá outras providências. Que foram
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provados. Neste momento, o presidente Marcelo Santos Teixeira, pede

utorização ao plenário a prorrogaçáo da Reunião Ordinária, devido o horário ter
xcedido as 22:OO h. Sendo portanto autorizado. Em votação os Pareceres da

a
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Comissáo de Constituiçâo, Justiça e Redação e Comissáo de Planejamento,
Obras, Serviços Públicos, Uso e Ocupâçáo do Solo ao Projeto de Lei do
Executivo N'37/2023, de í6 de outubro de 2023, de âutoria do Poder Executivo,
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"Altera o anexo lV - Atribuiçôes dos Cargos, da Lei no 1.303, de 02 de outubro de
2023", que foram aprovados. Em votação o Projeto de Lei do Executivo No

3712023, de 10 de novembro de2023, de autoria do Poder Executivo, "Altera o
anexo lV - Atribuições dos Cargos, da Lei no 1.303, de 02 de outubro de2023",
que foi aprovado. Em votação os Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça
e Redação, Comissão de Planejamento, Obras, Serviços Públicos, Uso e
Ocupação do Solo e a Comissão de Desenvolvimento Sustentável, Econômico,
lndusúial, Comercial, Agropecuário, Ambiental e Ciência e Tecnologia Projeto de
Lei do Executivo No 39/2023, de20 de novembro de2023, de autoria do Poder
Executivo, que Altera o art. 80 da Lei no 310/2003, modificada pelas Leis no

369/2005, no42412007, n" 688/2013 e no 1.01712018, que dispõe sobre a

composição do Conselho do Plano Diretor Urbano- CPDU do Município de
Teixeira de Freitas, e dá outras providências, que foram aprovados. Em Votação o
Projeto de Lei do Executivo No 39/2023, de 20 de novembro de 2023, de autoria
do Poder Executivo, que Altera o art. 80 da Lei no 310/2003, modificada pelas Leis
no 369/2005, no42412007, no 688/2013 e n" 1.01712018, que dispõe sobre a
composição do Conselho do Plano Diretor Urbano- CPDU do Município de
Teixeira de Freitas, e dá outras providências, que foi aprovado. Em votação os
Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de
Orçamento, Finanças e Contabilidade e Comissão de Planejamento, Obras,
Serviços Públicos, Uso e Ocupação do Solo ao Projeto de Lei do Executivo No

4312023, de 0í de novembro de 2023, autoria do Poder Executivo, "lnstitui as
funçôes essenciais do agente de contratação da equipe de apoio e estabelece
gratificaçáo mensal por exercício das funções de agente de contratação e equipe
de apoio, no âmbito do municipio de Teixeira de Freitas e dá outras providências",
que foram aprovados. Em votação o Projeto de Lei do Executivo No 4312023, de
0í de novembro de 2023, de autoria do Poder Executivo, "lnstitui as funÇÕes

essenciais do agente de contrataçáo da equipe de apoio e estabelece gratificação
mensal por exercício das funções de agente de contratação e equipe de apoio, no
âmbito do município de Teixeira de Freitas e dá outras providências", que foi
aprovado. O presidente interino Marcelo Santos Teixeira informou a todos da
Reunião Ordinária da quinta-feira, as 09;00 hs da manhã, a ultima sessão com
votação com matéria legislativa e convidou os vereadores para reunião interna na
sexta feira com representantes do Executivo para debater a LOA 2024. Neste
instante, não mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença
de todos e declarou encerrada a presente reunião. E para constar, eu, Ubiratan
Lucas Rocha Matos, lavrei a presente ata que, depois de discutida e aprovada,
será assinada por mim, pelo Presidente e demais vereadores presentes que com
ela estiverem de a rdo. Plenário Francistônio Alves Pinto, de 28 de novembro de
2023
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